

**PENGAPLIKASIAN *MATH ACTIVITIES* UNTUK  
MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR ANAK KELAS KB DI  
TPA AISYIYAH AL ISLAM GEBOG KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Penyelesaian Tugas  
Akhir dalam Bidang Kependidikan Anak Usia Dini**

**Oleh :  
Luthfia Nurul Aulia Dewi  
NIM 1910410021**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI  
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613.  
438818

email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyahiainkudus@gmail.com,  
website: www.iainkudus.ac.id

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Luthfia Nurul Aulia Dewi  
NIM : 1910410021  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini  
Judul : **“Pengaplikasian *Math Activities* Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Anak Kelas KB Di TPA Aisyiyah Al Islam Gebog Kudus”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 19 Oktober 2022 sampai dengan 10 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses **Munaqosyah**.

Kudus, 12 April 2023  
Dosen Pembimbing,

**Novita Pancaningrum, M.Pd.**  
NIP. 198111162015032001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Alamat : Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus  
59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818  
website: www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

**Nama** : Luthfia Nurul Aulia Dewi  
**NIM** : 1910410021  
**Fakultas** : Tarbiyah  
**Prodi** : Pendidikan Islam Anak Usia Dini  
**Judul** : “Pengaplikasian *Math Activities* Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Anak Kelas KB Di TPA Aisyiyah Al Islam Gebog Kudus”

Telah diujikan pada **5 Juni 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Masturin, M.Ag.</u></b> NIP. 197004032001121001 Ketua/Penguji I	17 Juli 2023	
<b><u>Ahmadi, S.Ag., M.M.Pd.</u></b> NIP. 197006072006051002 Ketua/Penguji II	17 Juli 2023	
<b><u>Pasiningsih, M.Ed.</u></b> NIP. 198804192020122007 Sekretaris/Penguji III	17 Juli 2023	
<b><u>Novita Pancaningrum, M.Pd.</u></b> NIP. 198111162015032001 Dosen Pembimbing	17 Juli 2023	
<b><u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u></b> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	18 Juli 2023	



## Pernyataan Keaslian Skripsi

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Luthfia Nurul Aulia Dewi**, NIM **1910410021**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi materi yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran terhadap pernyataan ini.

Kudus, 12 April 2023

Yang Membuat Pernyataan



**Luthfia Nurul Aulia Dewi**

**NIM. 1910410021**

## MOTTO

“Usaha dan doa tergantung pada cita-cita dan manusia tiada memperoleh  
selain apa yang telah diusahakannya”  
(**Jalaludin Rumi**)



## PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan puji dan syukur kepada Allah SWT, kayak ini saya persembahkan kepada semua yang telah menjadi bagian dari perjalanan saya:

1. Kepada kedua orang tua tercinta yang selama ini selalu memberikan segala bentuk dukungan dan semangat yang tak pernah padam telah membangunku menjadi pribadi yang patut bersyukur. Serta doamu yang tulus telah mengajarkanku arti ketulusan dan keikhlasan. Syukur terima kasih atas segala bentuk pengorbananmu sepanjang masa yang tak akan tergantikan olehku. Kakak dan adik saya tercinta yang selalu memberikan motivasi dan semangat dalam menyelesaikan pendidikan di IAIN Kudus.
2. Semua saudaraku dan keluarga besar yang telah memberikan bantuan secara materiil maupun spiritual sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
3. Almamater tercinta jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan banyak pengalaman berharga dalam proses menambah ilmu.

## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrohmanirrohim*

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT karena dengan rahmat, karunia serta hidayah-Nya sehingga pada kesempatan kali ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, sholawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarganya dan sahabatnya yang telah menunjukkan jalan yang terang dan semoga syafaatnya selalu menyertai kita.

Skripsi yang berjudul *“Pengaplikasian Math activities untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Anak Kelas KB di TPA Aisyiyah Al Islam Gebog Kudus”* ini disusun sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 Jurusan Tarbiyah IAIN Kudus.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak mampu sepenuhnya bekerja dengan sendiri, akan tetapi membutuhkan bantuan dan kerjasama dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung berupa berupa bimbingan, saran-saran, bantuan moral, materi dan spiritual. Untuk itu, kami menghaturkan banyak terima kasih sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Ibu Novita Pancaningrum, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini.
4. Ibu Novita Pancaningrum, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam membantu memberikan bimbingan dan pengarahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.
5. Ibu Dhumirroh Rahmawati, S.Pd., selaku Kepala Sekolah TPA Aisyiyah Al Islam Gebog Kudus beserta seluruh jajarannya yaitu guru dan karyawan serta siswa-siswi yang telah memberikan bantuan kepada peneliti dan bersedia menjadi informan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Ibu Dewi Chalimah dan Bapak Ngatmizan telah melalui banyak perjuangan dan rasa sakit. Tapi saya berjanji tidak akan membiarkan semua itu sia-sia. Saya ingin melakukan yang terbaik untuk setiap kepercayaan yang diberikan. Saya akan tumbuh, untuk menjadi yang terbaik yang saya bisa. Pencapaian ini adalah persembahan istimewa saya untuk bapak dan ibu.

7. Teristimewa kakak saya yang tersayang Dhumirroh Rahmawati dan adik tersayang Khilmi Bahrulrozaq serta sepupu-sepupu tersayang Novita Nur Aini, Nayla Zahra Khubalillah, Loveina Naomi Azumi dan Farhana Lintang Azumi yang telah mencurahkan cinta, dukungan, materi, nasihat dan motivasi serta semangat yang luar biasa kepada penulis setiap waktunya.
8. Sahabat-sahabat tercinta saya Naili Khusna, Rahma Anissa Nurul 'Izzah, Syfanitha Fioreima Pramesti, Zakiyatus Sholikhah dan Siti Noor Kinanti yang selalu mendengarkan keluh kesah peneliti dan berbagi cinta, kasih sayang, ruang, waktu, tenaga serta pikirannya kepada penulis setiap waktunya.
9. Saudara-saudaraku serta keluarga besar yang selalu mendukung dan mendoakan.
10. Untuk Ahmad Musthofa Alqudsi salah satu orang tersayang yang telah kebersamai dan memberi semangat selama menyelesaikan skripsi ini.
11. Teman-teman kelas PIAUD A angkatan 2019 yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu yang selalu menjaga kekompakan, kesetiaan untuk terus selalu bersama dan selalu saling membantu dalam proses belajar di kampus tercinta.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan pada skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna penyempurnaan selanjutnya. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan pembaca serta menjadi sumbangan ilmu pengetahuan dalam dunia pendidikan.

Kudus, 12 April 2023

Penulis

**Luthfia Nurul Aulia Dewi**  
**NIM. 1910410021**